



AUTORIDADES LLEGARON A LA ZONA PARA ATENDER DILIGENCIAS RELACIONADAS CON PROYECTOS DE DESARROLLO.

Compromiso con obras de pavimentación para Labranza

AVANCES. *Autoridades llegaron hasta la zona para conversar sobre diversos proyectos de desarrollo.*

Autoridades del Ministerio de Obras Públicas a nivel nacional llegaron hasta la zona costera de la Región de La Araucanía para atender diversas diligencias relacionadas con el avance de importantes proyectos que mejorarán sustancialmente la calidad de vida de muchas familias.

En este contexto, el recién asumido subsecretario de Obras Públicas, Danilo Núñez, manifestó su compromiso absoluto y voluntad propia para continuar eficazmente lo avanzado y dar un buen término a estos procesos.

En el marco de estas reuniones con dirigentes sociales de Puerto Saavedra es que el subsecretario ministerial por el intermedio del diputado Andrés Jouannet se dió el tiempo para sostener una reunión con el profesor y dirigente social Jacson Antinao, quien lidera la vocería por la pavimentación del camino Escuela Mollulco - Complejo Deportivo Labranza.

COOPERACIÓN

En el encuentro sostenido el subsecretario se mostró muy abierto a poder cooperar en esta importante obra vial destacando que efectuará todo lo que esté a su alcance para poder agilizar este importante hito que beneficiará a todos los vecinos de Labranza y Mollulco.

Por su parte, el dirigente social Fernando Arzola, quien también participó del encuentro enfatizó a la autoridad que la ejecución de esta anhelada pavimentación constituye lo que será la segunda salida que tendrá Labranza como macrosector al igual que la mayoría de todas las ciudades del país.

Recordemos que la necesidad de pavimentación se agudizó este año dada la postergación que sufre la localidad en el ámbito vial, pero sobre todo por lo intransitable del camino en invierno por el barro y el verano por la excesiva polución.

Tras la conversación con el subsecretario Núñez, señala el profesor Jacson Antinao, se abre una gran puerta para lograr la ejecución de este proyecto.

AVANCES

El profesor Jacson Antinao recordó la firma de convenio entre Municipalidad de Temuco y Vialidad para efectos de la pavimentación en el primer tramo del Complejo Deportivo Labranza - Puente los Mellizos con fecha 15 de enero 2025 y la presentación del proyecto terminado correspondiente al segundo tramo de pavimentación de Puente los Mellizos - Escuela Mollulco) con fecha máxima 31 de enero de 2025.